

ABSTRAK

ANDRE SIRAIT, NIM 3103122002, “Perubahan Produksi Tenun *Ulos* Pada Masyarakat Batak Toba di Desa Lumban Suhi-Suhi Toruan Kecamatan Pangururan Kabupaten Samosir”. Jurusan Pendidikan Antropologi Sosial, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.2014, Skripsi

Penelitian ini mengenai Perubahan Produksi Tenun *Ulos* Pada Masyarakat Batak Toba di Desa Lumban Suhi-Suhi Toruan Kecamatan Pangururan Kabupaten Samosir. Penelitian ini bertujuan untuk memberikan pemahaman terhadap perubahan produksi tenun *ulos* yang terdapat pada masyarakat Batak Toba di Desa Lumban Suhi-Suhi Toruan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif, dengan menggunakan studi lapangan(Field research). Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Untuk mengetahui perubahan produksi tenun *ulos* yang terdapat di Desa Lumban Suhi-Suhi Toruan, peneliti melihat proses kegiatan bertenun *ulos* yang dilakukan masyarakat desa tersebut sehingga terlihat hasil produksi *ulos* yang ditenun masyarakat Batak Toba di Desa Lumban Suhi-Suhi Toruan. Lokasi penelitian dilaksanakan di Desa Lumban Suhi-Suhi Toruan Kecamatan Pangururan Kabupaten Samosir.

Berdasarkan hasil penelitian, produksi tenun *ulos* yang terdapat di Desa Lumban Suhi-Suhi Toruan telah mengalami perubahan. Perubahan yang dulunya masyarakat tersebut menenun *ulos* Batak Toba Namun saat ini sudah menenun *ulos* Batak Karo.Hal yang melatarbelakangi perubahan produksi tenun *ulos* di Desa Lumban Suhi-Suhi Toruan Kecamatan Pangururan adalah dikarenakan (1) Pesanan *ulos* pada masyarakat Batak Toba akan *ulos* sudah berkurang, (2) Produksi tenun *ulos* Batak Toba saat ini sudah banyak di produksi dengan menggunakan mesin atau pabrik tenun yang terdapat di beberapa daerah dan harga jualnya lebih murah sehingga masyarakat Batak Toba lebih banyak membeli dan menggunakannya, (3) *Ulos* Batak Toba jika ditenun tidak ada yang membeli sedangkan untuk produksi *ulos* Batak Karo didesa Lumban Suhi-Suhi Toruan ada yang menampung atau membeli yaitu toke.

Perubahan produksi tenun *ulos* yang terdapat di Desa Lumban Suhi-Suhi Toruan tersebut berpengaruh terhadap sosial ekonomi masyarakat Batak Toba yang bertenun *ulos*.

Kata kunci: Tenun Ulos, Perubahan Produksi, Batak Toba.

